



Ministro del Interior Alvaro Elizalde:

“Es una ceremonia emotiva, muy relevante y fundamental para nuestra historia y valores para construir un mejor futuro para chilenas y chilenos”

Una vez culminado el acto central de la conmemoración del Combate Naval de Iquique y a bordo de un buque de la Armada, el Ministro del Interior, Alvaro Elizalde, accedió a conversar con la prensa nacional y local.

“Es una ceremonia muy emotiva. El 21 de mayo es una fecha muy relevante de nuestra historia, por el ejemplo de Prat, por su servicio a la Patria y porque dio la vida por la Patria. Aquí asistimos no solo a una conmemoración sino que también a una celebración, precisamente por valores que son fundamentales para construir un mejor futuro para chilenas

y chilenos”.

El Secretario de Estado hizo mención a sus innumerables veces haber participado en ceremonias de esta naturaleza, pero en Valparaíso, cuando era presidente de la Comisión de Defensa del Senado, “pero es la primera vez en Iquique y esta experiencia acá se ve como una conmemoración pero también es una fiesta popular del pueblo iquiqueño”

Aprovecho la ocasión de felicitar a la comunidad iquiqueña y de toda la región de Tarapacá, por este espíritu de celebración y también de respeto hacia la señera figura de Prat.

